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Zitat von Club1312 

Ob wir das unter Bader auch gemacht hätten?

Unter Bader hatte der FCN mehrere Verfahren vor der DFB-Gerichtsbarkeit geführt. Mit sehr
überschaubarem Erfolg.
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